



学校通信 第385号 令和7年7月25日
 発行 北海道阿寒高等学校
 〒085-0213 釧路市阿寒町仲町2丁目7番1号
 TEL: (0154) 66-3333 FAX 66-3303
 U R L : <http://www.akan.hokkaido-c.ed.jp>
 「絆」はホームページでもご覧いただけます

7月、お疲れさまでした。

教頭 元島 和明

7月は過ぎるのが早かった。今年の寒高祭は、「輝く青春を！」をテーマに青春真っ只中の皆さんが趣向を凝らし、お客様だけでなく、皆さんも楽しめる学校祭になったのではと思います。ステージ発表では、どのクラスも見どころのあるステージとなりおり私も十分楽しませていただきました。また、学校祭期間中から75周年記念式典までの間に実施した阿寒高校懐古展では、布伏内コミュニティセンターの三沢様の全面協力により、センターの展示物に加え、阿寒高校にまつわる新しい展示もあり、阿寒高校の歴史を感じる素晴らしい展示会となりました。寒高祭にご協力いただいた皆様に改めて感謝申し上げます。

創立75周年ということで、創立50周年の時につくられた「ミレニアムの陽射しの中で」を寒高祭、そして75周年式典で披露することができました。春先から練習を始め、本番では素敵な歌声を来てくれた方々に届けられたのではと思っています。お疲れさまでした。続く記念講演会では本校の24期生であり、漫画家の板垣恵介様にご講演いただきました。10代、20代の頃に考えていたことから今にいたるまでを、皆さんに熱く語っていただき、質問が多数出るなど大いに盛り上がった、心に響く貴重な講演会だったのかなと感じております。板垣様、本当にありがとうございました。

昨年度から、ちょっと長めの夏休みになりました。ゆっくり休みましょう。では、8月26日に元気に会いましょう。

第60回寒高祭 開催！

7月11日(金)、12日(土)に、第60回寒高祭を実施しました。今年は「輝く青春を！」をテーマに掲げ、全校生徒一丸となって準備に取り組みました。

11日は、クラスステージ発表を行いました。劇やダンス、自分たちで編集した動画などを披露し、クラスごとの長所が活かされた発表となりました。お昼には全校焼肉を行い、生徒、教員とともに楽しみました。食肉工房よしやす様にご協力いただき、また長村牧場様からモルト牛の差し入れをいただきました。ありがとうございました。午後からは生徒会企画として「以心伝心ゲーム」「寒高リーグ」で盛り上がりました。

12日は、一般公開ということで約200名のお客様が来校されました。阿寒町商工会青年部・女性部のご協力のもと実施した模擬店をはじめ、生徒による縁日や制作物の展示、ドリンク販売、阿寒中学校吹奏楽部や本校吹奏楽部の演奏などから成る「阿寒 Fes.」を実施しました。また、今年も阿寒町内の多くの企業・団体様から景品をご協賛いただき、抽選会を実施することができました。最後に、全校合唱として「ミレニアムの陽射しの中で」を披露し、無事に終了することができました。

この度ご協賛をいただきました阿寒町商工会様、阿寒自動車工業様、阿寒郵便局様、阿寒農業協同組合様、松屋様、セブンイレブン阿寒町店様、赤いベレー様、山崎農園様、夢の杜ファーム様、むぎいろ菓子店様、Fuu様、willow 様、シーズサービス様、本当にありがとうございました。



創立 75 周年記念 式典・記念講演会

7月20日(日)に創立75周年記念式典及び記念講演会を挙行了しました。当日は、全国各地から同窓生の皆様にお越しいただいたほか、たくさんの来賓の方々にも参列していただきました。式典は吉田校長の式辞から生徒代表の挨拶まで滞りなく進み、最後に全校生徒による合唱を行いました。曲目は、創立50周年を記念して作られた「ミレニアムの陽射しの中で」でした。この日のために、生徒は音楽の授業や学校祭の準備の合間に、たくさん練習してきました。そのおかげで参列された皆様から大きな拍手をいただくことができ、生徒達は大きな充実感と達成感を得ることができました。懐古展には大勢の方が訪れ昔を懐かしんでいました。

式典の後に行われた記念講演会は、本校出身の漫画家である板垣恵介様を講師にお招きして行いました。板垣様からは、ご自身の生い立ちや漫画家として活躍されるようになるまでのお話の他、生徒達からの質問にも熱いお言葉をいただき、会場全体が感動的な雰囲気になっていました。



国道花壇整備

7月17日(木)に国道沿いの花壇清掃を全校生徒で行いました。6月中旬に阿寒高校担当区域の花壇に、マリーゴールドとサルビアの花を植えてから既に1か月以上が経過していました。花の周囲には他の草が生い茂っており、鮮やかな花の色が埋もれた状態になっていました。この日はとても暑い日でしたが、生徒たちは暑さをもろともせず熱心に除草作業に取り組み、黄色とオレンジのマリーゴールドの鮮やかな色を復活させました。数年前にある人気歌手が歌った「マリーゴールド」という歌を思い出します。「麦わらの帽子の君が 揺れたマリーゴールドに似てる…」今後も定期的に清掃をします。私たち阿寒高校生の麦わら帽子が少しでも長く咲きつづけ、地域住民のみなさんの癒やしになってくれればとてもうれしいです。



8月・9月の主な行事予定

- | | |
|------------------|-----------------|
| 8月12日～15日 学校閉庁日 | 9月8日～ 前期期末試験 |
| 8月26日 夏季休業明け全校集会 | 9月17日 生徒会役員選挙 |
| 8月27日 国道花壇整備 | 9月22日 自然体験活動 |
| 8月29日 中学生体験入学 | 9月29日～30日 学期間休業 |



阿寒高校ではホームページに加えて、YouTube、Instagramでの発信も行っています。以下のQRを読み取り、ぜひご覧ください！

